

Denisse Malebrán encabezó iracunda funa en local Power Music

Pelotera por cartel contra homosexuales

Afiche tenía una raya sobre personas del mismo sexo tomadas de la mano.

JORGE LUIS CÁRDENAS

La familia Carter tiene un par de locales en la galería comercial ubicada a un costado del hotel Crowne Plaza. En cada local hay un cartel que reza: "Jesús está en todos lados". Pero estos comerciantes, que se autodenominan como "verdaderos cristianos", agregaron además un letrero que prohíbe la entrada a parejas del mismo sexo.

Por supuesto el afiche no pasó inadvertido y ayer, el Movilh llamó a una funa ayer contra el local Power Music.



Entre los motivados manifestantes estaba la cantante Denisse Malebrán para reclamar "contra el humillante cartel que atropella a las minorías sexuales. Es demasiado violento y no puede permitirse la

falta de respeto". "Fue mal interpretado, nosotros somos cristianos", retrucaron los Carter. "Una excusa barata", calificó la artista.

Al rato apareció un megáfono y el clima se calentó. Volaron acusaciones de discriminación y los Carter respondieron de forma insólita. "Tú tienes que tolerar que yo no te tolere", dijo Cristián Carter.

La frasecita enardeció hasta al más reposado. "Ustedes como cristianos no deberían fomentar el odio", reclamaron los manifestantes. "Dios prohíbe el matrimonio homosexual, te traigo la Biblia si quieres".

"Adónde la viste, ¿Dios te lo dijo en sueños acaso", enfatizó Malebrán. Así estuvieron quince minutos hasta que la funa acabó.

El cartel ya fue retirado.



La artista se enfrentó a los locatarios por el controversial afiche.

JORGE LUIS CÁRDENAS